

輝く☀️小天っ子

小天小 学校便り
第 8 号
令和元年5月29日
文責:井上 加寿子

小天っ子の運動会「一生懸命がかっこいい！」

☆先日の運動会では、小天っ子がまたまた、伝説を作ってくれました！一人一人の一生懸命の姿は本当にかっこよく、全員が「きびきび、はきはき」の姿を見せてくれました。テーマの通り「最高の運動会」を子どもたちが力を合わせて作り上げてくれたこと、心から拍手を送ります。きつい練習も歯をくいしばって乗り越え、させられているのではなく楽しみながら喜んで参加していることが、小天っ子の主体的な力だと改めて感動しました。この宝物を今後も磨いていきます。

☆厳しい暑さの中に、保護者の皆様には子どもたちの健康管理や励ましのお言葉、役員の皆様方には運営に多大なお力添えをいただき、心より御礼申し上げます。



1年生！
はつらつ

団結！



先生のだんなさん、
サプライズ登場に沸く！

来年度入学児、小天東
校区からも参加！



笑顔！



かわいさ満点！
花笠音頭

今年も期待以上！PTA→
←職員も四人五脚で奮闘！





全力で走る！

バトンをつなぐ！



あきらめない！



力強く美しくきめる！

赤も白も、応援団が中心となって内容を考え、教え、まとめ上げていった応援合戦。低学年にも優しく丁寧に教えてくれる高学年の姿が素晴らしかったです。これぞ誇るべき小天っ子の伝統・校風です！



集団の美しさ！

最後のトリを見事に飾った上学年の表現。EXダンスの軽快さ、組体操で友達を信頼して作り上げた集団美、腰を落とし筋肉痛に耐えながら表現した民衆の心意気と勢い。下学年はあこがれのまなざしで見つめ、職員は感動で目に涙がにじみました！

